



La presidenta del Consell de Formentera y consellera de Comercio, Ana Juan, y la vicepresidenta y responsable del Observatorio de Datos, Alejandra Ferrer, se han reunido hoy con el presidente de Pimef, Pep Mayans, su gerente, Lidia Álvarez y el representante del sector de alimentación, Joan Mayans, para explicar los datos obtenidos del estudio del Observatorio de Datos sobre el coste de la cesta básica de la compra en Formentera.

Según este estudio, en octubre de 2022 la cesta de productos básicos ha sido un 18 % más cara en Formentera que en Eivissa y un 22 % más cara que en la Península. Asimismo, entre enero y octubre de 2022 el precio de esta cesta ha subido a nuestra isla un 21 %. En este sentido, los responsables de la institución han trasladado su preocupación a los representantes de los empresarios sobre el sobrecoste que deben pagar los residentes de Formentera.

Aparte del precio de la cesta de la compra se han puesto en común también otras problemáticas como el aumento del precio de la vivienda o de la restauración y las materias primas. Desde el Consell se han comprometido a seguir con este estudio para conocer el coste real de vivir en Formentera y, junto con la patronal, llevar adelante y pedir medidas compensatorias para paliar esta situación agravada por nuestra triple insularidad.

21 de marzo de 2023
Área de Comunicación
Consell de Formentera